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o p i n i ó n

A pesar de que ni en esta revista ni en la web municipal se
refleje, el Gobierno de Pozuelo va asumiendo y poniendo
en práctica algunas de nuestras propuestas. La mayoría de
las veces se ven obligados a ello, otras veces les parecen
buenas nuestras ideas y las ponen en práctica, y, aunque
se arroguen su paternidad, estamos contentos con que se
hagan realidad.
Es el caso, por ejemplo de la iniciativa aprobada en el Pleno
de Octubre, para devolver a las familias numerosas el
importe cobrado de más en este año por el ajuste del IBI.
Como ya hemos anunciado, el gobierno del PP asumió
nuestras tesis sobre la subida del IBI, e hizo lo que
propusimos, la revisión de los valores catastrales y la
disminución del tipo impositivo para poder rebajar este
impuesto, tarde y mal, pero lo ha hecho. Entre otras cosas
lo hizo mal porque no pensaron que, al subir el valor
catastral de las viviendas había que modificar los tramos
de bonificación para Familias Numerosas recogidas en la
ordenanza, y así ha ocurrido que, a unas 200 familias de
Pozuelo, en lugar de bajarles el IBI, les ha subido, porque
han perdido buena parte de su bonificación. Ya
denunciamos este hecho en el número del “Vive Pozuelo”
de Septiembre.
Otra de las medidas puestas en marcha es la posibilidad de
pagar el impuesto en cinco plazos, aunque desde el Grupo
de UPyD habíamos propuesto que se pudiera pagar incluso
mensual o bimestralmente, valoramos la actitud del
gobierno para que, al menos, se pueda pagar en más de
dos plazos, sin perder la bonificación por pago aplazado.
En fin, nos alegramos de que nos hagan caso en algunas
cosas, a pesar de que sobre la reducción del IBI estamos
haciendo propuestas desde 2012, a pesar de que la
propuesta de pago aplazado se quede sólo en 5 plazos. Al
final son ventajas para los vecinos que están causadas
directamente por nuestro trabajo, lo cual nos satisface
enormemente.
Para esto sirve una oposición leal y responsable que, si bien
no tiene capacidad para tomar las decisiones, si la tiene
para condicionarlas, y eso, a veces, se refleja en el bienestar
de nuestros vecinos.

www.upydpozuelo.es
Facebook: upyd.pozuelodealarcon
Twitter: UPyD_Pozuelo

Pequeños logros
Elaboración de una memoria 
anual del Ayuntamiento de 

Pozuelo de Alarcón

La rendición de cuentas, junto con la transparencia y la participación
ciudadana son elementos a incorporar a nuestra democracia cada
vez más demandados por la ciudadanía.

En la sección denominada “Portal de transparencia” de la webdel
ayuntamiento se puede encontrar información sobre quienes
componen la corporación, sus remuneraciones, perfiles biográficos,
patrimonio, etc., además de distinta información sobre los procesos
de contratación, contabilidad y elaboración presupuestaria,
ordenación del territorio, participación. Pero creemos necesario
que esta sección contemple algunas cuestiones de fondo como
es la relacionada con la actividad que realiza el propio
Ayuntamiento.

Al margen de la capacidad que los concejales tengan para obtener
dicha  información en virtud de sus responsabilidades para ejercer
tareas de control, consideramos necesario que esté a disposición
de todos los vecinos y vecinas de la manera más sencilla posible.
No es de recibo que la única información  a la que puedan acceder
los vecinos sea a través de los actos, notas de prensa y envíos de
escritos que el Equipo de Gobierno y los distintos partidos políticos
puedan realizar.

Es por esto que IU ha presentado una moción que pide:

1. Que se fijen indicadores técnicos y de evaluación y gestión para
la elaboración de memorias por parte de  todas las concejalías y
organismos autónomos del Ayuntamiento con el fin de elaborar
sus respectivas memorias a partir del año 2014.
2. Que a la mayor brevedad posible se pongan a disposición de
los vecinos y vecinas de Pozuelo de Alarcón las memorias de las
distintas concejalías a través de la página web del Ayuntamiento.
3. Instar a todos los partidos políticosque componen la corporación
a elaborar unamemoria anual donde den cuenta de su actividad.
4.Que se publique en la página web del Ayuntamientode manera
individualizada cada una de las memorias, además de una
compilación general de todas ellas que constituya la memoria
general de actividades del Ayuntamiento. 

Se pide así reivindicar que exista información adecuada, fiable y
verazpara que los vecinos y vecinas de Pozuelo de Alarcón puedan
tener un criterio formado sobre la actividad que realizan los distintos
órganos que la componen.

M ª  T E R E S A  P I N A
Portavoz de IU-Los Verdes Pozuelo de Alarcón

J O S É  A N T O N I O  R U E D A
Portavoz de UPyD Pozuelo de Alarcón
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Aumentar las partidas destinadas a ayudas sociales y a
inversión, reduciendo a la vez los impuestos a los vecinos,
es el objetivo del presupuesto municipal para el próximo
año. Se trata, sin duda, de un objetivo ambicioso, pero que
se puede conseguir gracias a la gestión llevada a cabo en
los últimos años. Una gestión que ha permitido reducir la
deuda municipal en más de un 46% desde el comienzo de
la presente legislatura. Y una gestión que ha permitido  una
mayor transparencia en la adjudicación de los contratos
municipales.

Porque los presupuestos no son sino la consecuencia de
las políticas que se quieren llevar a cabo.  Y nosotros
pensamos  que el dinero donde mejor está es en el bolsillo
de los vecinos y por eso para el año 2015 volvemos a bajar
el IBI. Una bajada del recibo de un 8,33% con respecto a
este año. Una rebaja del recibo que, junto a la llevada a cabo
este año, implica una reducción del 4,51% respecto al año
2011.

Nosotros pensamos que se deben atender las necesidades
de aquellos colectivos más desfavorecidos. Por ello, en el
presupuesto  van a aumentar un 20% las ayudas sociales
hasta alcanzar los 621.800 euros. Por ello, se va a
incrementar un 31,6% la partida creada en 2014 destinada
a atender los casos de especial necesidad. Y por ello, se
aumentan las becas comedor en casi un 43%. 

Nosotros queremos seguir mejorando las infraestructuras
del municipio y por eso se incrementan las inversiones
destinadas a asfaltar las zonas más deterioradas, a eliminar
barreras arquitectónicas, a instalar luminarias de bajo
consumo o a conseguir un alumbrado y un riego más
eficientes.

Nosotros queremos favorecer la actividad económica y
fomentar  la creación de empleo en el municipio. Y por ello
se han introducido cambios fiscales que se traducen en la
existencia de nuevas bonificaciones tanto en el IAE al
comienzo de la actividad, así como en  la tasa de apertura
de establecimientos.

En definitiva, unos presupuestos que van a beneficiar a
todos los vecinos.

o p i n i ó n

Unos presupuestos 
para todos

En defensa de unos presupuestos 
sociales para Pozuelo

F É L I X  A L B A
Portavoz del PP Pozuelo de Alarcón

El Presupuesto para 2015 ha sido aprobado con nuestro
voto en contra. Un voto motivado por el aumento de la
desigualdad en Pozuelo a través de la consolidación de los
recortes en materia social. Por ello, nuestras enmiendas al
presupuesto fueron dirigidas a mantener los niveles de
gasto social del 2011. Desde ese año, el actual equipo de
gobierno del PP ha recortado los niveles de bienestar social
de los vecinos de Pozuelo.

Por ejemplo, las partidas destinadas a mayores se han
reducido desde 2011 en más de un millón de euros. El
presupuesto asignado a Familia e Infancia se ha reducido
en casi 400 mil euros, por no hablar de las actividades de
apoyo a la educación que han sufrido un recorte cercano
a los 200 mil euros. A todo ello, hay que añadir que las
partidas destinadas a gasto social no han sido ejecutadas
en una media de un 20%. 

Los socialistas creemos que el presupuesto de Pozuelo debe
estar al servicio de los ciudadanos. Un presupuesto que
debe promover la igualdad de oportunidades, a través de
inversiones sociales como una nueva escuela infantil
pública. Un presupuesto que debe incidir en la mejora del
aparcamiento y la movilidad urbana, sin olvidarnos de
favorecer el dinamismo económico del municipio y la
inversión en vivienda social y rehabilitación de los centros
históricos del municipio. En definitiva, unos presupuestos
sociales para Pozuelo. 

En otro orden de cosas, en el último Pleno presentamos
una iniciativa para aumentar la partida presupuestaria
destinada a cooperación al desarrollo en el área de la lucha
contra el ébola, dado que ésta había sido reducida a la mitad
desde el inicio de la legislatura. Asimismo, preguntamos
sobre el dispositivo de seguridad personal y vial en la
entrada y salida de los colegios del municipio, preocupados
por la seguridad de nuestros hijos.

Más información en www.gmspozuelo.org

D A V I D  M .  C I E R C O
Portavoz de PSOE Pozuelo de Alarcón
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